

# Cáncer Basocelular Frontal

**Dr. Rodman López Arias**

Cirugía y Quimioterapia del Cáncer

[www.centrodeltcancer.com](http://www.centrodeltcancer.com)

Abril de 2011



## **Cáncer Basocelular de la Región Frontal**

El Basocelular es el Cáncer más frecuente y menos agresivo de la piel, rara vez metastatiza, es más frecuente en personas de piel blanca que se exponen al sol por períodos prolongados y si no se trata puede evolucionar a grandes lesiones destructivas que infiltran hasta hueso. En general el tratamiento de elección es la Cirugía con Márgenes de Resección Libres de Tumor pero cuando se espera un resultado estético no muy bueno, se prefiere la Radioterapia con excelentes respuestas. El error más frecuente en el manejo de estos casos es hacer una resección limitada para no causar deformidades por lo cual las recurrencias no son raras.



## **Cáncer Basocelular de la Región Frontal**

Esta Ama de Casa de 67 años, de piel blanca presentó una lesión irregular, hiperpigmentada, pruriginosa que en término de un año llegó a 4 cm de diametro, con reporte histopatológico de Ca Basocelular del tipo Extensión Superficial. Tanto esta variedad como el tipo Morfea, tienen tendencia a recurrir más frecuentemente ya que por lo general sus límites de infiltración real rebasan los límites macroscopicos aparentes del tumor.



## **Cáncer Basocelular de la Región Frontal**

El Tratamiento consistió en Resección Amplia con Márgenes de Resección Libres de Tumor según el Estudio Histopatológico Transoperatorio y se reconstruyó levantando dos colgajos de piel, uno de la Región Frontal y otro de la Región Temporal siguiendo las líneas de Expresión Facial para mejor resultado estético.



## **Cáncer Basocelular de la Región Frontal**

Los colgajos Frontal y Temporal ya fueron disecados y como se puede ver gozan de buena irrigación sanguínea.



## **Cáncer Basocelular de la Región Frontal**

El Procedimiento Quirúrgico ya está concluido, su evolución fue satisfactoria. En estos casos se les aconseja protegerse de los rayos ultravioleta con sombreros, gorras, sombrillas, anteojos oscuros y ropa adecuada así como el uso de cremas con filtro solar y controles médicos cada tres meses durante el primer año.

# Cáncer Basocelular Frontal

**Dr. Rodman López Arias**

Cirugía y Quimioterapia del Cáncer

[www.centrodelcancer.com](http://www.centrodelcancer.com)

Abril de 2011